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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。今日は 6 月 22 日で 4 週目
の例会となり、来週 6 月 29 日の最終例会を迎えま
す。6月年度末の忙しい動きが出ております。まず、
60 周年の残務整理ではありませんが、残っている記
念誌の発行の準備をしております。ＳＡＡの鈴村さ
んにお骨折りをいただき、いわき勿来ロータリーク
ラブの会員履歴を記念誌へ入れていただくことにな
りました。今まで勿来ロータリークラブに在籍した
人の一覧表になります。総人数が 387 名の方が在籍
しています。出来上りましたら皆さんもご覧下さい。
それから年度末になると残念なお知らせをしていま
すが、退会される方がいらっしゃいます。なかなか
出席出来なかった久野会員が病気の為 6月 30 日で退
会したいと退会届が出されました。また、それより
前に越田和会員から今月 6月一杯で退会したいと届
けが出ております。先程ロータリー最後の 4つのテ
ストをしみじみと聞いておりました。長年ロータリー
活動をされた前会長としていろいろなお世話になっ
たと思っております。退会された後もロータリーに
何かしらの形で携わって欲しいと思います。先週も
お話をしたロータリー賞は会員増だけクリア出来ま
せんでした。本当に残念です。むしろ減ってしまい
ました。これは私の不徳の致すところと思っていま
す。本当は会員増強を重点的に行いたいとお話をし
ていましたが、結果は逆になってしまいました。来
週は会長幹事の引継ぎで夜の例会を予定しています。
出欠案内は幹事からご案内致しますので時間を間違
えないようにお願いします。また、60 周年の時に

ＳＡＡの肩にかけている襷がかなり古くなりました
のでＳＡＡと副ＳＡＡを新調致しました。宜しくお
願いします。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・国際ロータリーガバナーエレクト事務所より 2022
－ 23 年度研修委員会セミナーの案内がメールで届
いています。
 ・国際ロータリーガバナー事務所よりウクライナ支
援活動報告に関するメールが届いています。
 ・国際ロータリーガバナーエレクト事務所よりクラ
ブホームページ、ＳＮＳ等のアカウントの報告に
ついて案内が届いています。
 ・前東邦銀行植田支店長の白井薫様より礼状が届い
ております。
 ・福島民報社より新役員体制のお知らせが届いてい
ます。
 ・本日例会終了後に臨時理事会を開催しますので理
事者の方はお残り下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－星会長エレクト
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・ガバナー公式訪問リハーサルがんばりましょう。
嵐会長、星会長エレクト、林幹事、影山、高橋、
蛭田（剛）、清水、川口、大平、木村（義）、高野、
木幡、湯目、佐藤、小澤、渡邉公平パストガバナー、
鈴村、髙萩、吉野（嘉）、冨澤、鈴木（雅）各会員
 ・本日早退ごめんなさい。　 　　　　　　 柏原会員
 ・前回休んでごめんなさい。　　　　　　  木幡会員

クラブフォーラム
（ガバナー公式訪問リハーサル）
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー
　　　　親睦活動月間です－

４つのテスト
　　　越田和俶充　会員

出席状況 正会員数 40 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 29 名 本日の修正出席率 75 ％

を深め行動する。
　合同セミナーの開催を踏まえた国際奉仕・社会奉
仕のアイデアを検討。留学生支援・国際貢献（地震・
災害対応）・地域紛争に対する人道支援を行う。
☆青少年奉仕委員会 高橋伸安副委員長
　青少年の社会に対する奉仕活動を支援し、青少年
の社会性や奉仕の心の育成に貢献する。
１．磐城農業高等高校インターアクトの年間行事を
支援する。
２．地区補助金の活用を図り『まちなか花いっぱい
運動』への積極的な参加により、インターアクト
会員と共に町の活性化に繋げる。
３．北茨城ロータリークラブとの共催による近隣地
区中学校ソフトテニス大会を実施する。
４．地区インターアクト委員会の開催する行事に積
極的に参加する。
５．岡崎南ロータリークラブとの共催による『岡崎・
いわきインターアクト交流事業』を開催する。
☆ロータリー財団委員会 髙萩勝利小委員長
　ロータリー財団活動方針に対する理解を推進し、
財団プログラムへの参加と地区財団目標達成に努め
る。
☆米山記念奨学会委員会 清水信弘小委員長
１．公共財団法人ロータリー米山記念奨学委員会は、
日本のロータリー共同で運営する民間奨学団体最
大である。
２．日本国で学ぶ外国人留学生を支援する。
３．国際ロータリーから認められた日本の全 34 地区
合同による日本のロータリー独自の事業。
４．国際社会で活躍しロータリー運動の良き理解者
となる人材を育成すること。会員の理解と認識を
深め、積極的な協力を得るための活動を行う。
☆会計委員会 星　行夫会長エレクト
　年度予算計画に基づき適正かつ円滑な予算実行な
らびに資金管理を遂行します。
１．コロナ禍によりクラブ活動が制限される状況下
ではあるが、計画に則った予算実行を目指すとと
もに的確な資金管理を遂行します。
２．クラブ資金の適切な管理を遂行します。
３．クラブ会費の早期の納入促進と迅速な会計処理
を行います。
☆ＩＴ委員会 鈴木雅之委員長
　例年同様に、クラブの紹介を兼ねたホームページ
の最新化を図ってまいります。また、例会への出席は、
新型コロナ感染症拡大に伴い対面とウェブ会議シス
テムを利用したハイブリッド例会を継続してまいり
ます。更に、第 2530 地区の公共イメージ・ＩＴ委員
会の指針に沿ってＩＴ活用の向上に努めます。

◎クラブフォーラム
　　　　（ガバナー公式訪問リハーサル）
☆会員選考増強委員会 木幡智清小委員長
　いわき勿来ロータリークラブの方針に沿って会員
増強を目指す。
１．当クラブ全会員に会員増強を推進して頂く。
２．職業分類委員会と相談し、未充填職業候補者の
入会を勧める。
３．元会員家族の入会を促進する。
４．新入会員の増強と現会員の維持に努める。
☆雑誌広報委員会 蛭田　剛小委員長
　ロータリー活動を広報する機会を選定し、ロータ
リークラブの公共イメージと認知度を向上させる。
☆スマイルボックス委員会 柏原達之小委員長
　会員の皆様や、ご家族職場などでの慶びごとやお
祝いごとを通し、会員皆さまの善意と奉仕の精神で
浄財の提供をお願いし、親睦活動や社会奉仕、国際
奉仕の諸活動に役立てて参ります。
☆親睦活動委員会 吉野嘉晃小委員長
　感染防止に努めながら、会員同士をはじめ、会員
家族や他クラブ会員との友好と親睦を深める活動を
していきます。観月家族例会、クリスマス家族例会、
観桜家族例会、誕生日のお祝い、会長杯ゴルフコン
ペ、いわき分区親睦チャリティーゴルフコンペ、勿来・
高萩・北茨城の 3ＲＣゴルフコンペ等を行います。
☆職業奉仕委員会 鈴村正人委員長
　職業奉仕は、「ロータリーの目的」の第 2項を土台
としており、私たちロータリアンは次のことを奨励
し、育むことが求められています。
 ・職業上の高い倫理基準
 ・役立つ仕事はすべて価値あるものという認識
 ・社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職
業を高潔なものとすること職業奉仕の原点に立ち、
活動を行って参ります。
☆社会奉仕委員会 高橋伸安委員長
　社会奉仕活動は、ロータリー活動のなかでも最も
重要な活動と認識のもとに、思いやりの心を持ち、
他人や社会に尽くす事を念頭に地域社会のニーズを
的確に捉え地域社会に対する奉仕とＰＲを心掛けて
活動します。更に地域関係機関とも連携して効果あ
る活動を行います。
☆環境保全委員会 小澤啓一小委員長
　環境保全の理解と自然保護の大切さを認識し、奉
仕を実施する機会として、公共施設、公園等の清掃
奉仕作業や環境保全活動に努める。
☆国際奉仕委員会 大平伸人委員長
１．国際奉仕委員会活動の理解を深めるための活動
２．国際化に伴う世の中の変化について、より理解




